

infos

Rencontre de retraités météos à Montégut

Organisée par Guy Lanusse une rencontre des anciens météos du Sud-Ouest (et d'ailleurs) a eu lieu les 13, 14, 15, 16 septembre à Montégut. Soixante-sept personnes, anciens, moins anciens et nouveaux retraités se sont retrouvés dans une ambiance chaleureuse, Guy à l'art de donner à ce type de retrouvailles un air de réunion de famille.

Pris en main par l'organisateur, les participants n'ont pas eu le loisir de s'ennuyer... Concours de pétanque, de scrabble, de danse dont les valeureux gagnants ont été récompensés par de nombreux lots. Il faut dire que la collecte des lots auprès de différents organismes a été une rude tâche pour Guy. Des sorties en car nous ont emmenés à Lourdes, dans le Val d'Aran (ce qui a permis à ceux qui le désiraient d'acheter à bas prix des liquides qui réchauffent le sang).

La région de Montégut est chargée d'histoire et les curiosités individuelles ont été satisfaites. Les sites de la villa gallo romaine de Montmaurin, d'Aurignac, les grottes de Gargas ne laissent pas insensibles.

Visite de la « Cathédrale des Pyrénées » de Saint-Bertrand-de-Comminges, située à deux pas de Montégut. Lieu magique, anciennement peuplé d'une colonie romaine de 30 000 personnes, situé sur le chemin de Saint-Jacques de Compostelle, à la croisée de grandes voies romaines, les quelques 300 habitants qui subsistent vivent dans un lieu privilégié. La cathédrale, bâtie sur les fondations d'un temple romain, domine le site sur un éperon rocheux. Accord parfait entre la masse de pierre et son cadre physique, musculature robuste mais taille dégagée comme les pics du Cagir, du Gar qui l'entourent. Y a t il deux églises à Saint-Bertrand ? On dit qu'il y a une église de bois dans une église de pierre. L'église de bois est un dispositif fermé à l'intérieur de l'église composé de 66 stalles sculptées, purs joyaux de la Renaissance. Saint-Bertrand est l'un de ces lieux où souffle l'esprit. On dit qu'une seule visite à Saint-Bertrand est l'équivalent d'un long voyage ou, mieux encore, un abrégé de l'histoire de l'art. Les visiteurs dont nous sommes en sont persuadés !

Il ne faut pas oublier de dire que les par-

ticipants ont, tout au long de cette rencontre, apprécié l'art de la table et du bon vivre. Le séjour s'est terminé dimanche soir par un méchoui et une soirée animée par un couple d'artistes locaux avec des histoires et des chansons du cru. Lundi matin tout le monde se séparait, sans oublier de remercier chaleureusement Guy et ses gentils acolytes.